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良い感じ！！ 
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校長室の窓から 

星置ニュースＮＯ．20（020） 

進路交流会 

 星置校舎のメインゲートの花壇をリニューアルしました！！花壇の花は、札幌高等養護学校の園芸科の生

徒と先生が愛情込めて育てたものです。今回は時期的に難しかったのですが、無理なお願いにもかかわらず、

快く準備していただきました。感謝です！ ありがとうございます！！ 

 中央はハート形をイメージして植えてみました。花壇前の歩道は多くの一般の方も通ります。この花壇を

見て少しでも心癒やされれば幸いです。次回のデザインは黄色マリーゴールドで星形かな～ 

 

 教育実習も本日で終了となります。どの実習生も児童生徒にしっかり

向き合っていました。研究授業につても、『失敗しないように』という

思いが強すぎて実習生の『良さ』が小さくなり、その結果うまくいかな

いケースもあったと思います。しかし、実習で一番大事なことは、児童

生徒としっかり向き合えた時間、そして笑顔で関わる事ができたことだ

と考えます。うまく授業が出来なかったことに落ち込むのではなく、授

業が終わった後に自分の指導案を見直し、もう一度振り返って改善策を

考えることが次へのステップになります。 

 2週間お疲れ様でした。近い将来、職場で出会えることを願っていま

す！！ 

 7月 11日（火）星置校舎と紅葉山校舎を ZOOM

で繋ぎ、保護者進路交流会が行われました。講師に

は、現在ほしみ高等学園に在籍している保護者 2名

に来ていただき、経験談を含めながら話していただ

きました。参加された小学部、中学部の保護者から

は「実際に経験された保護者からのお話を聞くこと

が出来てとても良かった」との感想がありました。 

 今回講師を引き受けていただいた2名の保護者の

皆さま、お忙しい中ありがとうございました。 

お疲れ様！！ 

コロナがまた増えてきています！！週末お気をつけて！ 


